

Un reproche duro que se nos puede dirigir es decirnos que somos ingratos, no agradecidos. “De bien nacidos es ser agradecidos” es un viejo aforismo. De la necesidad de ser agradecidos nos hablan la primera lectura y el texto evangélico de este domingo. Naamán, el sirio, ajeno al pueblo de Israel, agradece al Dios de Israel su curación de la lepra, y declara que será el único Dios a quien adorará. No es que a Dios le cambiara la vida por tener un adorador más, a quien le cambió la vida fue a Naamán: reconoce al verdadero Dios, es una gracia que se añade a la de la curación.

El episodio de la curación de leprosos que nos presenta el evangelio es algo más complicado. Los leprosos curados para entrar en sociedad necesitaban que los sacerdotes certificaran su curación. Por eso el mismo Jesús les dice “*id a presentaros a los sacerdotes*”. Obedecen nueve. Sólo uno, samaritano, que no estaría al tanto de las leyes judías, al verse limpio de lepra, vuelve a Jesús para agradecerle la curación. El que no se atuvo a las leyes y desobedeció la orden de Jesús, es, sin embargo, el que recibe su elogio. Él prefirió su sentimiento de gratitud a ajustarse a lo normado. Jesús se extraña de que los otros nueve no hayan tenido el mismo gesto de agradecimiento. La espontánea felicidad de quien se ve curado le lleva a humillarse ante Jesús y agradecerle lo que ha hecho por él. Esa actitud agradecida se impone a cualquier otra consideración legal.

2ª Reyes 5,14-17; Timoteo 2,8-13; Lucas 17,11-19

Se abre ante nosotros un nuevo curso y la pregunta de muchos es más o menos esta: ¿Cómo vivir estos tiempos de “crisis religiosa” con lucidez y responsabilidad, sin desviarnos del Evangelio y sin hundirnos en la desesperanza? Ésta, es tal vez, una de las preguntas más inquietantes que se pueden despertar en quienes creemos en Jesucristo.

Es claro que la fe cristiana no se puede vivir, ni comunicar, desde actitudes negativas. Esto nos aleja del espíritu que vivía Jesús. Es el momento de leer y vivir nuestros días de manera positiva, confiada y evangélica.

La llamada que nos hace Jesús a “*perseverar*” (Lc 21,19) nos hace pensar. Es un error “demonizar” la crisis actual viviéndola como una situación imposible. Dios no está en crisis. Continúa amando y actuando a todo ser humano y salvando a cada uno de sus hijos.

Esta humanidad tan querida por Dios vive sufriendo. No acierta con el camino que la podría conducir a una vida más digna y más dichosa. La crisis religiosa de la que estamos hablando es solo un fragmento de una crisis más global que la sacude, ejemplos de ello es la “crisis económica” que aún padecemos, la convulsa situación política que vivimos, el desconcierto ante el fenómeno migratorio de miles y miles de personas huyendo del hambre y la guerra... Nos puede inquietar que va a ser de la Iglesia, pero lo que nos ha de preocupar es qué va ser del mundo.

Lo importante es “*perseverar*” no desviarnos del Evangelio, buscando el Reino de Dios y su justicia.

“*Perseverar*” no es repetir de manera vacía palabras que ya no dicen nada, sino encender nuestra fe desde en contacto directo con Dios.

“*Perseverar*” no es ponernos a la defensiva ante cualquier cambio, sino mantener la capacidad de escuchar la acción de Dios en nuestros días.

“*Perseverar*” no es exigir a otros, sino vivir nosotros en continua conversión.

NOTICIAS

- En el mes de junio despedimos a Fray Xabier Gómez y ahora recibimos con alegría a Fray Francisco Pujante como nuevo “Vicario Parroquial”. Seguro que le costó dejar su antiguo destino en tierras murcianas, pero entre nosotros encontrará cariño y nuestras oraciones pidiendo por su ministerio sacerdotal. De este modo el equipo parroquial queda formado de la siguiente forma, “Vicarios Parroquiales”, Fray Javier Espinosa, Fray Iván Calvo y Fray Francisco Pujante, Párroco Fray José Antonio Alvarez.
- **VIDA ASCENDENTE.** Este movimiento de “Espiritualidad para personas mayores” que se reúnen en un clima de amistad fraterna, trata de descubrir y vivir más y mejor “la vocación y misión de todos sus miembros como laicos cristianos”. Se reúnen los martes a las 11 de la mañana en la Sala Bartolomé de las Casas del claustro de la Basílica. ¡TE ESPERAMOS!
- **MISA DE FAMILIAS.** El próximo domingo, 16 de octubre, reanudamos la celebración de la “Misa de Familias” a las 11 de la mañana. Quiere ser una celebración dominical al servicio de las familias, donde padres con sus hijos puedan orar y participar en la celebración de la Eucaristía según sus necesidades.
- **ACTIVIDADES DE POSCOMUNION:** Los domingos finalizada la Misa de familias.
- **ESCUELA DE TEOLOGIA.** Jueves a las 20.00h. Sala Bartolomé de las Casas.
- **ADORACION AL SANTISIMO SACRAMENTO.** Terceros domingos de mes finalizada la Eucaristía de las 20.00h. con procesión por el claustro de la Basílica.

COMUNIDAD EN CAMINO

28º T. ORDINARIO - Ciclo “C”
9 de Octubre de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 **JUBILEO 800** 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“No han quedado
limpios los diez.
¿Los otros nueve
dónde están?”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

